

2022年2月7日
東芝エレベータ株式会社

本日の東芝「IR Day」における発表を受けて

日頃から弊社事業に格別なご厚情を賜り、心より御礼を申し上げます。

この度、株式会社東芝は、グループの企業価値最大化に向け事業ポートフォリオ構成を見直し、昇降機事業については成長ポテンシャルを実現出来るパートナーに事業譲渡・再編する判断を致しました。

上記は、本日2月7日に適時開示され、「東芝 IR Day」に置きまして、2022年度中に事業譲渡先との最終契約合意を目指すと発表されました。

私ども東芝エレベータ株式会社は、55年の歴史の中で高い安全性・製品品質をお客さまに長年に渡りご評価いただき、強固な事業基盤をお客さま・販売/工事ビジネスパートナーの皆さま・調達先の皆さま・事業パートナーの皆さまと一緒に構築して参りました。

市場環境・産業構造を踏まえ専業・専門企業化する今回の事業再編については、競争力強化と成長をより早く実現する戦略的好機と捉え、東芝エレベータでなければご提供できない価値をお客さまにお届けし続けて参ります。

安全・安心の、その先にある笑顔の実現へ。今後ともより一層のご愛顧とご厚情を何卒宜しくお願い申し上げます。

以上